



“Somos mucho pueblo ante la xenofobia, el racismo y la exclusión”: Rosa Icela Rodríguez

Gerardo Mayoral

nacional@cronica.com.mx

La titular de la Segob informó que se están recibiendo a los migrantes de Estados Unidos de manera inmediata con la entrega de su carta de repatriación y al afiliarlos al IMSS-Bienestar

“Somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia, el racismo y la exclusión”. Con estas palabras se pronunció la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, en su mensaje a diputados del grupo parlamentario de Morena, luego de afirmar que México está preparado para salir adelante.

“Hay un gran esfuerzo nacional para hacer frente a las acciones que vienen del exterior. Y es mucho más grande que algunas voces disidentes que quisieran ver fracasar esta estrategia, a costa del propio sufrimiento de nuestras hermanas y hermanos migrantes”, aseguró.

La funcionaria destacó que “hemos trabajado en la planificación de esta estrategia de atención durante varias semanas y hoy se aplica con éxito en beneficio de nuestros paisanos migrantes”.

“En el gobierno federal nos sentimos muy conmovidos por todas las muestras de solidaridad y fraternidad que se han recibido de los gobernadores, de los presiden-

tes municipales, de los alcaldes de todos los partidos políticos; de los empresarios, organizaciones sociales, organizaciones políticas, organizaciones religiosas, académicas”, apuntó.

La titular de la Segob informó que se está entregando a migrantes, de manera inmediata, “su carta de repatriación, que es la llave para ingresar a los centros de atención y les facilitan los trámites para obtener su acta de nacimiento, credencial de elector y la CURP”.

“También la filiación inmediata al IMSS-Bienestar (...) los migrantes serán afiliados como cualquier trabajador, sólo por el hecho de ser repatriados”, explicó.



La titular de la Segob informó que se están recibiendo a los migrantes de Estados Unidos de manera inmediata.